

Floorball Mannheim gewinnt Süddeutsche Meisterschaft (KF)

Geschrieben von: Annegret Seitz
Sonntag, den 06. Mai 2018 um 16:47 Uhr



In einem auf den vorderen drei Rängen sehr ausgeglichenen und bis zur letzten Spielminute spannenden Turnier am 5. Mai 2018 in Rohrdorf gewann das Team des SKV Sandhofen nach dem baden-württembergischen Vizetitel nun auch die Süddeutsche Meisterschaft. Den zweiten Platz, und damit ebenfalls ein DM-Ticket, sicherte sich mit einem nur hauchdünn besseren Torverhältnis denkbar knapp der TV Augsburg.

Beide Teams haben sich damit für die Deutsche Meisterschaft in Erfurt am 23./24. Juni qualifiziert, wo sie den Süden ganz sicher würdig vertreten werden. Wir bedanken uns beim Ausrichter vom TSV Rohrdorf-Thansau und wünschen den beiden Teams viel Erfolg für die Deutsche Meisterschaft!

Die Ergebnisse und Platzierungen im Überblick:

Lumberjacks Rohrdorf - TV Augsburg **3:5**

Floorball Mannheim gewinnt Süddeutsche Meisterschaft (KF)

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 06. Mai 2018 um 16:47 Uhr

TV Schriesheim - Floorball Mannheim **8:7**

TV Augsburg - TV Schriesheim **6:5**

Floorball Mannheim - Lumberjacks Rohrdorf **12:5**

Floorball Mannheim - TV Augsburg **7:6**

TV Schriesheim - Lumberjacks Rohrdorf **5:4**

- 1. Floorball Mannheim** (6 Pkt. / 26:19 / +7)
- 2. TV Augsburg** (6 Pkt. / 17:15 / +2)
- 3. TV Schriesheim** (6 Pkt. / 18:17 / +1)
- 4. Lumberjacks Rohrdorf** (0 Pkt. / 12:22 / -10)